

## Poste de responsable de la formation

Chères et chers collègues,

Je me présente : je m'appelle Alexis, j'ai 21 ans et je suis né dans notre belle capitale qui est Berne. Ce lieu de naissance m'a permis d'être ambitieux et à l'écoute des personnes qui croisent mon chemin. Après avoir passé toute mon enfance dans le Jura (et oui je ne suis pas belge, ceci pour toutes les personnes qui me le demandent) je décide de me lancer en médecine. Cette si belle matière qui pourrait être, à Lausanne, améliorée d'avantage.

L'envie de faire responsable de formation m'est venue lorsque j'étais assis l'année passée, dans cet immense auditoire à Amphimax, en train d'assister aux répétitoires et je me suis dit : « Oh mais je dois faire ça en 3<sup>ème</sup>, si insh'allah tout se passe bien ?! »

Ce poste me conviendrait parfaitement car la possible amélioration de notre formation et l'organisation de beaux évènements serait pour moi, la plus belle des manières de me rendre utile dans notre faculté. (Je m'investirai le plus possible, mais cela va de soi)

J'ai d'ores et déjà de beaux projets en tête comme l'amélioration des répétitoires, la mise en place de service de podcast/audio pour les cours ? collaborer et s'inspirer des autres facultés de médecine en Suisse ? et pleins d'autres encore.

Comme l'ancienne responsable de la formation l'a dit, c'est un poste assez jeune qui va sûrement changer avec le temps, et je vois, là encore, plus d'excitation !

...Au plaisir d'embellir votre formation

Votez pour moi et je vous ferai des bisous

Alexis Heil

« L'important n'est pas la destination, mais le voyage »

